

# Se registran en Morena ...y chocan por el dinero

ÉRIKA HERNÁNDEZ  
Y JORGE RICARDO

Morena concluyó ayer el registro de los seis aspirantes a la candidatura presidencial, en medio de diferencias sobre el financiamiento de 5 millones de pesos que recibirá cada uno por parte de los partidos aliencistas.

Parecía que el proceso interno arrancarían sin contratiempos, pero la decisión del ex Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de no asistir personalmente a su registro y rechazar los recursos, ensombreció la alegría de la dirigencia nacional.

Para justificar ante el INE el uso de 20 millones de pesos de su financiamiento ordinario, Morena nombró como “delegados nacionales para la defensa de la Transformación” a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal.

El partido argumentó que realizarán “labores” proselitistas y a nombre de Morena en el País, aunque en los hechos harán precampaña por 70 días para competir por la candidatura presidencial.

Con esto, los aspirantes no podrán recibir dinero de simpatizantes o legisladores.

El PVEM y el PT se comprometieron a entregar el mismo monto a sus aspirantes: Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña.

“Públicamente declino esa propuesta de mi partido (de los recursos)”, dijo Adán Augusto.

Enseguida, Delgado le respondió que era la única forma de generar piso parejo. Sheinbaum y Monreal aseguraron que con los recursos del partido será la única forma de darle transparencia a los recorridos que realicen por el País.

